



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>265 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V2810</b>
Prix	<b>2 150 000 €</b>

Goult

Maison à vendre (84220)

Cette propriété exquise est située au cur de Goult, un des villages les plus recherchés du Luberon. Boutiques, restaurants, bars et cafés ne sont qu'à quelques pas, mais la propriété offre une tranquillité totale, des vues imprenables et un jardin spacieux avec de nombreuses terrasses et une piscine chauffée. La propriété comprend deux maisons indépendantes. La maison principale, d'une surface habitable de 136 m<sup>2</sup>, a été construite en 2019. Elle bénéficie d'une position dominante offrant des vues incomparables et offre luxe et confort inégalés. Le décor impeccable, le charme provençal et ...

*This exquisite property is located in the heart of Goult, one of the most desirable villages the Luberon has to offer. The local shops, restaurants, bars and cafés all lie just a few steps away yet the property offers complete tranquillity, stunning views, and a spacious garden with multiple terraces and a heated swimming pool. The property comprises two independent houses. The main house was built was 2019 and benefits from a dominant position, unrivalled views and 136 m<sup>2</sup> of living space with all the luxury and comfort that one could desire. The impeccable décor, innate Provençal charm and ...*

## MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

